

EDITORIAL

LA ECONOMÍA, CREATIVIDAD Y LA MODERNIDAD

Sigue el crecimiento de la Inteligencia Artificial y el descubrimiento de nuevos mundos, al tiempo que con las nuevas tecnologías, se revelan más cosas y se simulan otras. Los nuevos acontecimientos llegan muy rápido y en tiempo real, se observan las fuerzas exógenas y endógenas del planeta, mientras la cotidianidad sigue, se había sido protagonistas en tiempo real de la destrucción de Gaza y todo lo que lo causó, unido a las escaramuzas en diferentes países, los incendios forestales y las inclemencias del clima.

Mientras el panorama del sector externo sigue a la expectativa de acuerdo a el restablecimiento del Tratado de Libre Comercio de Merconorte, integrado por Estados Unidos, Canadá y México. El impacto sobre el reto del mundo y en especial a toda América. Los aranceles traerán inflación, pues ese impuesto por permitir llegar a territorio norteamericano las mercancías que los demás países exportan y llegan a sus muelle o aeropuertos.

Si baja el poder de compra de los norteamericanos y sus migrantes, entonces tendrá un efecto sobre las remesas que envían sus residentes a sus países de origen, pues con los impuestos dados a las mercancías que han llegado, caerá finalmente sobre el producto que el consumidor necesita para sus necesidades.

Se presenta a continuación en esta Revista Cultural Unilibre 20242, el interés de los autores de los artículos publicados y relacionados con los dilemas del mundo moderno y corrobora que todo avance de las tecnologías trae consigo un seguimiento a la regulación.

Unido al interés de la cotidianidad del mundo y sus afanes, contrasta con lo rápido que llega la información, algunas veces dispersa y desinformante, de allí la propuesta



de incluir en el currículo el legal tech y la IA, mientras se revisa y cuestiona los contratos inteligentes.

El tema de la moral sigue siendo importante y álgido, especialmente cuando se aborda en el uso de las sustancias psicoactivas, en contraste, en otros países los opioides han sido aceptados desde hace mucho tiempo, mientras se reflexiona sobre la Constitución Nacional de Colombia el tema del prevaricato y el de las obligaciones constitucionales.

La Revista Cultural actual, corrobora que se vive en tiempos modernos y los avances de la ciencia aplicada hacen del desarrollo social una inclusión sin precedentes, mientras crece la desigualdad en el mundo, la modernidad y el acceso a la información aumenta e invita a el pensamiento crítico, es decir, el manejo de la lógica (así parezca ilógica), la creatividad que es una peste en Colombia y el razonamiento, siendo estos últimos tres aspectos que potencializan el crecer con sentido.

Colombia necesita que la peste de la creatividad siga llegando a cada rincón de su territorio, será y seguirá siendo el sello distintivo que tenemos como migrantes naturales ante el mundo, El colombiano es recursivo y es innegable en cualquier parte del mundo en donde esté.

TEÓFILO OMAR BOYANO FRAM
teofiloo.boyanof@unilibre.edu.co
oboyano@gmail.com